

Cuba rend hommage aux combattants morts en luttant contre un incendie à Cuba



La Havane, 20 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a rendu hommage lundi dans la province de Holguín aux 13 combattants des Forces Armées Révolutionnaires qui ont trouvé la mort suite à l'explosion de matériel de guerre dans une localité de la région orientale.

M. Díaz-Canel a présidé la dernière garde d'honneur organisée sur la Plaza de la Revolución Calixto García, en compagnie du premier ministre, M. Manuel Marrero, et du chef des Forces armées révolutionnaires (Minfar), le général de corps d'armée M. Álvaro López Miera.

Avant la fin de la cérémonie et le début de l'hommage des habitants d'Holguín, le président a déposé des fleurs devant un piédestal placé à côté des photos des disparus.

Au cours de l'hommage, les photos des combattants ont été accompagnées d'offrandes florales au nom du leader de la Révolution, le général d'armée Raúl Castro Ruz, et du chef de l'État lui-même.

Il y a également eu des dédicaces de la part des familles, des habitants de Holguín, du Minfar, de l'Association des combattants de la Révolution cubaine et d'autres personnalités et institutions.

Dans le discours principal de la solennité, le chef d'état-major de l'armée de l'Est, le général de brigade Florencio Navas, a souligné la bravoure des jeunes hommes dans « l'accomplissement de leur mission » et a assuré qu'« on se souviendra d'eux éternellement ».

« Ils font partie de l'histoire d'un grand peuple. Leur exemple nous inspirera toujours et aujourd'hui, tout Cuba nous accompagne », a déclaré M. Navas.

Le 7 janvier, le ministère des affaires étrangères a signalé la disparition physique de 13 soldats après l'explosion de matériel de guerre sur un chantier de construction dans la communauté de Melones, dans la province de Holguín. Selon une note révélant les noms des victimes, les détonations se sont produites dans un entrepôt appartenant à la municipalité de Rafael Freyre.

Il a également indiqué que le Conseil provincial de défense de Holguín et une commission Minfar ont protégé près de 500 personnes vivant à proximité du site où les explosions de matériel de guerre se sont produites.

Les enquêtes ont montré que la cause possible était liée à une défaillance électrique causée par un court-circuit à l'intérieur de l'installation. Díaz-Canel a décrété la veille du deuil officiel à Cuba, de 6h00 à 12h00 le lundi (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374570-cuba-rend-hommage-aux-combattants-morts-en-luttant-contre-un-incendie-a-cuba>



Radio Habana Cuba